2月のTLG

昨年暮れに湖北省武漢を発生源として世界各地で猛威を振るう新型コロナウイルス(COVID-19) TLGの活動にも影響が出てきましたが、幸いにも清掃清潔のおかげで感染者もなく広州ルミナルミナス韓国、みんな元気に活動しています。今月はこの件を中心にお伝えします。

新型コロナウイルス感染情報 (#1:2/29)

世界の感染状況(2/27)			死亡者データ(2/25)	
国名	感染者数	割合	死亡者	死亡率
中国	78,497	95.74%	2663	3.39%
韓国	1,595	1.95%	7	0.44%
イタリア	400	0.49%	6	1.50%
日本	190	0.23%	4	2.11%
イラン	95	0.12%	12	12.63%
クルーズ船	691	0.84%	4	0.58%
その他の国	525	0.64%	5	0.95%
合計	81,993	100.00%	2701	3.29%

2/11現在の中国での調査(感染者45,000人の内)						
10代	0.20%	症状	人数	割合		
20代	0.20%	軽症者	36,180	80.40%		
30代	0.20%	重症者	6,210	13.80%		
40代	0.40%	極めて重症	2,115	4.70%		
50代	1.30%	不明	495	1.10%		
60代	3.60%	極めて重症の4.7%の内半数が死亡				
70代	8.00%	死亡者は50代以上が多い				
80代	14.80%	30代より前の世代に死亡者はいない				

世界の感染状況です やはり中国が全体の96%を占めています が韓国が増えてきたのが気になります。 死亡者も中国が最も多く、致死率は 3.39%とインフルエンザの致死率0.001% より相当高いことがわかります。

ルミナス韓国から広州にメンバー宛にマスク の支援をしました。手に入らないので広州が 助かりました



広州にTLGの思い が届きますように



年代別では60代から感染率は高くなります。やはり年を取ってくると持病を持つ人が増えるので免疫力が落ちるのでしょうか?元気に頑張らないと!



2月初旬にルミナス佐賀やルミナス 韓国からも支援のマスクを広州に 送りましたが、まさか日本や韓国で マスクがなくなるとは思いもしませ んでした。一日も早く感染拡大が収 まることを願ってやみません。



山川異域 風月同天



韓国出張の際の様子

2月前半、ルミナス韓国へ出張しましたが成田空港はこの写真の通り、乗客の姿もなく、いるのは空港職員の 姿だけでロビーは閑散としていました。チケットカウンターも人気はまばらで「だいじょうぶかな?」と大いに不安に なりました。当時はまだ大邱空港へは問題なくLCCのT'way航空が成田から飛んでいましたが、2月中旬には運休 となり、現在大邱空港へはプサン空港経由(JALが隔日運行)で陸路入ることになります。

閑散とした成田空港第二空港ビルのロ



誰もチケットカウンターにはいません





T'way航空のCAさんも黒い、 ギャングのようなマスクをして、 迫力があるいで立ち。 身を守るためだから 仕方ないですね。

ルミナス韓国の感染防止対策の様子

正門に検疫の小屋を設置してほかのゲートは閉鎖しました



出社時、全員の健康チェックと消毒作業



入門待ちの社員全員の 体温チェックをする管理部社員



全員で感染防止の注意を受け、完璧防疫体制を構築



バス通勤の社員も全員社内で体温チェック



2020年の会社方針を説明する姜社長

早く平常に戻りますように!



